

Fecha 06.12.2014	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

CUAJIMALPA

Defiende las obras viales

Adrián Rubalcava asegura que los puentes peatonales son necesarios ya que ha habido 16 atropellados

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El jefe delegacional de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, defendió la colocación de puentes peatonales en la zona de Santa Fe durante su petición de presupuesto para 2015.

Pese a las negativas de la Asociación de Vecinos de Santa Fe, el delegado sostuvo que la medida responde a evitar muertes y accidentes.

Declaró que en su administración se contabilizaron 16 fallecimientos y 36 lesionados por atropellamiento, por lo que es necesaria su implementación, pese a que los “vecinos argumenten que se van a ver feos”, dijo.

“La movilidad que tenemos en la zona es la de población flotante, sin duda no son vecinos de Cuajimalpa, pero es gente que ahí trabaja y desempeñan diferentes funciones, por lo que requieren moverse sin correr riesgos de ser atropellados”, declaró el delegado.

En cuanto el tema de la construcción del Tren Interurbano México-Toluca, que comprende estaciones en la demarcación, Rubalcava informó que llevará a la Asamblea Legislativa (ALDF) la propues-

ta de conectar la estación del Metro Observatorio con Santa Fe, en lugar de construir la estación del tren que contempla el proyecto.

“Esta propuesta reduciría las afectaciones, es una propuesta del diputado Fernando Espino y mía que estamos tratando de impulsar. En lugar de que el tren suburbano corra por Vasco de Quiroga, podemos tener la oportunidad de conectar el Metro de Observatorio con Santa Fe y eso va beneficiar mucho la movilidad”, explicó.

El jefe delegacional solicitó mil 22 millones de pesos de presupuesto para el 2015, que representan 99.7 por ciento del presupuesto modificado con la finalidad de mejorar la movilidad de la demarcación, colocar más puentes peatonales, mejoramiento de mercados y espacios públicos.

El funcionario también solicitó 45 millones de pesos para realizar trabajos en Santa Fe, esto tras la extinción del Fideicomiso que tenía Ciudad Santa Fe, en mayo de 2013.

Mayores recursos
Mil 22 millones de pesos de presupuesto para 2015 para mejorar la vialidad, es la petición



Fecha 06.12.2014	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Foto: Especial

Adrián Rubalcava, dijo que presentarán otra propuesta para el tren México-Toluca que reducirá afectaciones a los vecinos.